



BAJO RESERVA

Zedillo, al cuadro de honor de Malolandia

:::: Nos cuentan que, así como en el sexenio de **López Obrador** los expresidentes **Salinas** y **Calderón** fueron los villanos favoritos y culpables de todos los males neoliberales y de violencia en el país, ahora ya tienen a uno nuevo, escogido en Pa-


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ernesto
Zedillo

lacio Nacional: el expresidente **Ernesto Zedillo**. Nos aseguran que don Ernesto será vapuleado por el oficialismo en el Senado, a través de la voz de los legisladores más radicales, como **Félix Salgado** y **Guadalupe Chavira**. Todo ello, al margen de que se concrete la creación de una comisión investigadora oficial en el Congreso que le busque por todos lados trapitos sucios en el

tema del Fobaproa y en las acusaciones de presuntos nexos familiares con criminales. Así que, 25 años después de dejar el poder y pasar por debajo del radar todo ese tiempo, el exmandatario ya alcanzó el cuadro de honor de los malos de Malolandia para el morenismo. Nunca es tarde, pues.

Corral, nueva estrella de la ley telecom

:::: Nos comentan que, por sugerencia de Palacio Nacional, **Javier Corral** fue designado secretario de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado. La idea, nos detallan, es que el expanista conduzca los “conversatorios” y el proceso de la iniciativa de ley de telecomunicaciones, desplazando al expriista **José Antonio Álvarez Lima**, quien preside dicha comisión. Ya se verá si don Javier, que cuando era opositor se presentó muchos años como defensor de las audiencias frente a los abusos del gobierno y las televisoras, defiende con la misma vehemencia que entonces la libertad de expresión. El chihuahuense ha reconocido que la propuesta de ley tiene errores que pueden ponerla en riesgo, pero la gran mayoría de sus compañeros de la bancada de Morena no comulgan con esa idea. ¿Veremos al viejo e impetuoso Corral conduciendo el debate o al nuevo Corral oficialista?

¿Quién pompó gira de diputados por la elección judicial?

:::: Nos cuentan que ayer el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, inició una gira en la que visitará varios estados de la República para promover la elección judicial. No conformes con obtener el permiso del Tribunal Electoral para llamar al voto desde tribuna o en sus conferencias de prensa, los funcionarios y legisladores morenistas ahora realizarán campañas alternas a las de los aspirantes a ministros, magistrados y jueces, pero no han dicho, mucho menos transparentado, con qué recursos lo hacen. ¿Será que temen que los electores ignoren su tan cacareada elección popular de juzgadores? Por lo menos, que recuerden a su querido líder, al que tanto le gustaba citar a **Chico Che**: ¿Quién pompó?

Pedro Haces se cuelga la medalla de las 40 horas

:::: Nos hacen ver que a quien vieron muy feliz en Palacio Nacional fue al diputado morenista **Pedro Haces**, tras anunciarse que el gobierno va por la implementación paulatina de la jornada laboral de 40 horas en México. Nos cuentan que en la comida que ofreció la presidenta **Claudia Sheinbaum** a líderes sindicales con motivo del Día del Trabajo, don Pedro se dedicó a presumir a quien quisiera oírlo que él fue parte fundamental del impulso a esa acción, mientras degustaba con placer la crema de elote, el espagueti al burro y los medallones de res incluidos en el menú para la ocasión.